

Haben identische Zwillinge identische Fingerabdrücke?

Identische (eineiige) Zwillinge unterscheiden sich kaum in ihrem Aussehen, den charakterlichen Eigenarten, den Interessen und Gefühlen, und vor allem nicht in ihrer DNA, die absolut identisch für beide ist.

Fingerabdrücke jedoch sind verschieden. Die groben Merkmale der Linien können gleich verlaufen, dennoch gibt es keine gleichen Abdrücke. Form und Verlauf werden im fünften Schwangerschaftsmonat ausgebildet und dabei durch viele Faktoren variiert.

Selbst nach Verätzungen oder Verletzungen werden die typischen Merkmale weitgehend nach Abheilung wieder hergestellt, so dass eine Zuordnung zweifelsfrei möglich würde, wenn ältere Abdrücke vorlägen.

